

Mise à jour des travaux sur les ponceaux fermés

Saguenay, le 1^{er} octobre 2024 – La Ville de Saguenay fait la mise à jour suivante sur l’avancement des travaux sur les ponceaux qui sont fermés depuis le printemps. Trois des chantiers sont désormais complétés et la mise à jour concerne ceux où les travaux se poursuivent. Voici les détails, répartis un par un.

Rang Saint-Paul – deuxième

Les travaux de remplacement du ponceau sont en cours, à la suite de l’excavation. Il restera ensuite à remblayer, rebrancher l’aqueduc et faire le pavage. La réouverture est toujours prévue pour le 1^{er} novembre.

Chemin Saint-Éloi

Ce chantier est terminé.

Chemin Saint-Joseph

Ce chantier doit se prolonger de quelques jours. La météo de la dernière semaine et des imprévus au chantier ont empêché la fin initialement prévue le 27 septembre. La date de fin sera précisée une fois connue.

Chemin de l’Anse-à-Benjamin

Les travaux se poursuivent pour compléter le remblai et la structure de la chaussée. Le pavage débutera dans la semaine du 14 octobre et la réouverture à la circulation se fera dans la même semaine.

Il n’y a rien de neuf à signaler concernant la rue du Roi-Georges. Rappelons que tous les chantiers et entraves du réseau routier se retrouvent sur la carte interactive au circulation.saguenay.ca.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)